
Herr Schewe bemerkt, dass in der Niederschrift Frau Silke Balzer fälschlicher Weise

der SPD zugeordnet worden sei. Sie sei der CDU zuzuordnen.

Herr Weber lobt die Niederschrift der Sitzung vom 02.12.2021. Sie sei gut zu lesen

und gut gelungen.

Herr Bäsch bemerkt, dass diese Niederschrift erst nach sechs Monaten fertiggestellt

worden sei. Er regt an, nicht auf eine neue Regelung in der Geschäftsordnung zu

warten, sondern eine zeitnahe Fristensetzung zur Fertigstellung der Niederschrift

innerhalb dieses Ausschusses zu treffen.

Der Ausschussvorsitzende erklärt, dass dieses Thema der langen Dauer bis zur

Fertigstellung der Niederschrift inzwischen Tradition habe und die Gründe,

insbesondere die Frage einer Personalüberlastung innerhalb der Verwaltung, bisher

jedes Mal detailliert dargelegt worden seien. Die Problematik sei nicht in diesem

Ausschuss zu klären.

Im Übrigen nimmer der Ausschuss die Niederschrift zur Kenntnis.


